

MINAM ENTREGÓ TERRENO DONDE SE CONSTRUIRÁN CELDAS TRANSITORIAS PARA MANEJO DE RESIDUOS SÓLIDOS DE CHIMBOTE

El gerente, Jesús Rodríguez Fuentes, junto a funcionarios de la Gerencia de Obras de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS) participaron de la entrega formal del terreno en el sector Pampa La Carbonera en Nuevo Chimbote, donde se construirá las celdas transitorias para el manejo adecuado de los residuos sólidos de Chimbote.

La coordinadora técnica de la unidad ejecutora N° 003 del Ministerio del Ambiente (MINAM), Ruth San Miguel, explicó que tras la elaboración del expediente técnico se lanzó el proceso de licitación de la obra y luego se concretó con la entrega formal del terreno de esta obra.

La representante del Minam, señaló que las celdas transitorias tendrán un plazo de duración de 3 años, y se podría prolongar si se maneja de manera adecuada con el recojo de los residuos sólidos. Informó que se tiene previsto iniciar los trabajos el próximo martes y culminará en el mes de marzo del 2020.

"La idea es que los residuos sólidos sean manejados de manera adecuada y evitar la presencia de botaderos de basura en la ciudad que solo generan contaminación", anotó.

A su turno, Rodríguez Fuentes, recordó que la municipalidad logró sanear ante la SBN 105 hectáreas de terreno en este sector; sin embargo se tuvo que entregar 20 al distrito de Nuevo Chimbote, por lo que el Minam benefició con la construcción de las celdas, con una inversión aproximada de 3 millones 400 mil soles.

Agregó que durante este periodo se podrá concretar el anhelado proyecto integral para el manejo de residuos sólidos, a través de un relleno sanitario.





